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Sorocaba, 27 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2491/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Cristiano Anunciação dos Passos e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações

sobre possibilidade  de estudo para implantação de “Ponto Amigo”, no transporte  público de

Sorocaba, informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos da URBES – Trânsito

e  Transportes,  há  tratativas  em  andamento  junto  à  Concessionária  BRT  Sorocaba  no

desenvolvimento uma tecnologia própria para atender a necessidade dos usuários, em especial,

às  mulheres,  durante  o  período  noturno  em locais  com menos  movimentação.  Esta  solução

tecnológica visa dar maior sensação de segurança e acompanhar o usuário até o embarque. 

A URBES destaca que, por se tratar de uma tecnologia em desenvolvimento a

título de melhoria do serviço, a Concessionária solicita maior prazo para iniciar os testes, porém,

não há uma data  específica  para  que  os  mesmos sejam iniciados.  Importante  frisar  que,  no

momento, somente o Contrato com o BRT permite o desenvolvimento desta solução, visto que

há infraestrutura instalada compatível. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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